

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 2. Oktober 2008

Eröffnung der Kita St. Sebastian Dietesheim

Heute wurde nach vier Jahren Renovierungsarbeiten die Kindertagesstätte St. Sebastian offiziell eröffnet. Nach der Begrüßung von Pfarrer Willi Gerd Kost hielten Bürgermeister Bernd Müller, Reinhard Ricker und Pfarrer Johannes Schmitt-Helfferich ihre Grußworte und freuten sich über den gelungenen Umbau. Anschließend überreichte die Kolpingfamilie einen "Sebastian" an die Kindertagesstätte.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de